
 

 
INTERPELLANZA 
 
Miglioriamo le cure ai neonati e ai bambini ticinesi 
 
del 27 maggio 2013 
 
 
Il 21 aprile 2010, alcuni deputati (primo firmatario Ivan Belloni) avevano presentato una 
mozione che partendo dal presupposto che in Ticino si era creato, negli ultimi anni, un gruppo 
di specialisti che svolgono un lavoro di qualità nell’ambito della pediatria, chiedeva: 

1) di valutare se non sono adempiute le condizioni per creare un’unità cantonale in grado di 
assistere la maggior parte dei neonati e dei bambini normalmente trasferiti per cure a Nord 
delle Alpi; 

2) di intensificare dal punto di vista personale, logistico e formativo, i servizi di continuazione 
delle cure nel settore della neonatologia e della pediatria; 

3) di chiedere un’analisi a un gruppo di esperti esterni; 

4) di modificare poi, se a questa conclusione di dovesse giungere, l’attuale Legge 
pianificatoria ospedaliera. 

 
Purtroppo, sino ad oggi, il Consiglio di Stato, non ha dato nessun seguito all’atto parlamentare 
in questione. 
 
Sappiamo tuttavia che è stato chiesto un parere alla Società Svizzera di pediatria. 
 
I sottoscritti deputati, confermando la bontà dei contenuti della mozione dell’aprile 2010, 
chiedono al Consiglio di Stato: 
 
1. i motivi per i quali non è stato dato seguito alla mozione del 21 aprile 2010. 
 
2. Quali sono stati i riscontri che il parere esterno ha evidenziato? 
 
3. Quali sono le intenzioni del Governo a riguardo di questo problema? 
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